
ACTA 977/11

En la ciudad de San Carlos de Bariloche, provincia de Río Negro, en la República Argentina; a
los 8 días del mes de diciembre de 2011; siendo las 10:30 hs. se reúne el Concejo Municipal en
el Teatro La Baita, en Sesión Ordinaria, con la presencia de los Sres. Concejales: Por el Partido
Justicialista, María Eugenia Martini, Antonio Ramón Chiocconi, Alejandro Ramos Mejía; por el
Partido Frente Grande, Carlos Alfredo Valeri, Alfredo Adolfo Martín, Diego Augusto Benítez;
por  Alianza  Frente  Social  del  Pueblo,  Leandro  Martín  Lescano,  Carmen  Giménez;  por
Solidaridad y Unidad por Río Negro,  Irma Haneck;  por Unión Cívica Radical,  Elena María
Welleschik y por Partido Vecinalista por el Cambio, Mauro Oscar González.-------------------------
Asimismo, se cuenta con la presencia de las concejales mandato cumplido 20007-2011, Laura
Alves (CpD) y Arabela Carreras (FpV-SUR).---------------------------------------------------------------
Sr.  Locutor:  “Señoras,  señores,  tengan  ustedes  muy  buenos  días.  Damos  comienzo  a  esta
ceremonia formal en la ciudad de San Carlos Bariloche, provincia de Río Negro, en la República
Argentina, siendo las 10:30, se reúne el Concejo Municipal en la primera sesión ordinaria de este
cuerpo en el período 2011-2015. En cumplimiento del artículo primero del Reglamento Interno y
los  artículos  3,  4,  24 y  34 de  la  Carta  Orgánica Municipal,  en  el  teatro  “La Baita”,  con la
presencia de los señores concejales: licenciada María Eugenia Martini, Frente para la Victoria -
Partido Justicialista; Arq. Carlos Alfredo Valeri, Frente Grande; Dr. Leandro Martín Lescano,
Alianza Frente Social del Pueblo; Dr. Antonio Ramón Chiocconi, Frente para la Victoria-Partido
Justicialista; Dr. Diego Augusto Benítez, Frente Grande; Irma Haneck, Sur; Dr. Alejandro Ramos
Mejía, Frente para la Victoria-Partido Justicialista; Prof. Alfredo Adolfo Martín, Frente Grande;
Sra. Carmen Giménez, Alianza Frente Social del Pueblo; Sra. Elena María Welleschik, Unión
Cívica Radical; Sr. Mauro González, Partido Vecinalista por el Cambio; miembros del Tribunal
de  Cuentas,  Dra.  Daniela  Elizabeth  Núñez,  Frente  para  Victoria-Partido  Justicialista;  Carlos
Damián Fuentes, Frente Grande; Carlos Héctor Freire, Alianza Frente Social del Pueblo. Nos
acompaña la Vicepresidenta Primera actual del Concejo Deliberante que se finaliza la gestión Sra.
Laura Alves. Saludamos al Intendente electo de la ciudad de San Carlos de Bariloche, contador
Omar Goye”.------------------------------------------------------------------------------------------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
Sr. Locutor: “Naturalmente saludamos a todos los vecinos presentes en este acto a las autoridades
nacionales,  provinciales  y  municipales,  a  los  jefes  y  representantes  de  las  distintas  fuerzas
armadas y de seguridad, a las autoridades religiosas. Nos acompañan también en este acto los
futuros  secretarios  municipales:  Jefe  de  Gabinete,  Jorge  González;  Secretario  de  Turismo,
Vicente Búa; Secretaría de la Función Pública y Control de Gestión, Nora Ceballos; Secretario de
Deportes,  Oscar Espósito;  Secretario de Obras y Servicios Públicos,  Roberto Luis Bartorelli;
Secretario  de  Hacienda,  Mario  Bevilacqua;  Secretario  de  Desarrollo  Estratégico,  Raúl
Braeckman;  Secretaría  de  Desarrollo  Humano,  Gabriela  Letón;  Secretario  de  Desarrollo
Económico, Antonio Sánchez, Secretaria de Cultura, Paula Peris, que no se encuentra presente;
Asesor Letrado, Rodrigo García Spitzer;  Secretario Privado, Oscar Borchichi. A continuación
escucharemos el Himno Nacional Argentino interpretado por los integrantes del coro de UPAMI,
CRUB (Centro Regional Universitario Bariloche, músicos de la Asociación MUEBA, músicos en
Bariloche y músicos de Crearte.-------------------------------------------------------------------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
Sr.  Locutor:  “Bueno,  en  un  momentito  vamos  a  dar  lugar  a  eso  que  hemos  anunciado,  la
interpretación  del  Himno Nacional.  Se  están  tomando algunos  recaudos.  Ahí  va  entrando  la
murga. De esto se trata, son los integrantes del coro UPAMI-CRUB que están aquí, los músicos
de  MUEBA,  esta  asociación,  un  nucleamiento  joven,  joven  en  el  tiempo,  los  músicos
barilochenses  han  decidido  asociarse,  nuclearse  y  aquí  están  en  este  día  histórico  y  tan
importante.  Quizá en el  acto,  hasta ahora,  en su desarrollo,  más importante,  el  inicio de una
gestión de gobierno para ser San Carlos Bariloche. Y también los integrantes, los músicos de
Crearte, esta escuela que a través del arte precisamente hace a la promoción y a la dignidad de las
personas. Nos van a regalar, entonces, desde este escenario de La Baita y en este día tan especial
para la ciudad y todos sus vecinos Bariloche el Himno Nacional Argentino”.-------------------------
Se entona el Himno Nacional Argentino interpretado por los integrantes del coro de UPAMI-
CRUB (Centro Regional Universitario Bariloche); músicos de la Asociación MUEBA y músicos
de Crearte.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
Se escuchan aplausos del público presente.------------------------------------------------------------------
Sr.  Locutor:  “Fuerte  aplauso,  entonces,  para  nuestros  músicos,  nuestros  artistas,  la  gente  de
Crearte,  de  UPAMI-CRUB,  la  gente  de  MUEBA que  nos  han  regalado  el  Himno  Nacional
Argentino en esta importantísima ceremonia que estamos viviendo esta mañana los barilochenses.
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Vamos a leer algunas adhesiones que tenemos, que llegan para el Intendente de nuestra ciudad,
para el contador Omar Goye, gente que no ha podido estar presente por diferentes circunstancias.
Aquí  Silvina  García  Larraburu,  nuestra  diputada  nacional  que  acaba  también  de  asumir  sus
funciones envía esta nota que dice: "Al contador Omar Goye. Intendente electo de San Carlos de
Bariloche. Me dirijo con el fin de agradecerle la invitación cursada al acto de asunción de las
nuevas autoridades electas  previsto para el  8 de diciembre.  Por compromisos anteriormente
asumidos inherentes a mi tarea de diputada nacional me encontraré en la ciudad de Buenos
Aires, sin embargo creo propicia la oportunidad para hacerles llegar un afectuoso saludo a
todas las nuevas autoridades que emprenden hoy un gran desafío deseándoles el mayor de los
éxitos en esta nueva etapa. A su vez, quisiera reforzar mi compromiso de trabajo conjunto en
favor de nuestra querida localidad. Silvina García Larraburu. Diputada Nacional Frente para la
Victoria. Monseñor Fernando Carlos Maletti, también nuestro Obispo se dirige al Intendente y
dice: "Agradezco de corazón la invitación para la ceremonia de asunción y juramento recibida
oportunamente. Hubiera querido estar presente pero dada la coincidencia en fecha y horario con
la tradicional procesión de la Inmaculada por el centro de la ciudad, les dejo este saludo y mi
bendición.  Pido al  buen Dios  que los  colme de todo aquello que más necesitan para llevar
adelante este servicio al bien común, privilegiando a los más pobres, débiles y sufrientes. En
estos tiempos de tan grandes desafíos quiera el Señor concedamos a todos el don de la unidad, la
justicia y la paz. Cordialmente saludo al señor Intendente Omar Goye y a su equipo de gobierno,
junto a todos los presentes en este acto tan significativo. Fernando Carlos Maletti, Obispo de
San Carlos de Bariloche”. Vamos a continuar con esta ceremonia, se tomará el juramento a los
señores concejales de acuerdo a la reunión preparatoria celebrada en el día de la fecha, se deja
constancia  que  la  Sra.  María  Eugenia  Martini  ha  sido  designada  Presidenta  del  Concejo
Municipal por ser la primera concejal de la lista mas votada en los comicios del 2 de octubre de
2011, de acuerdo a lo establecido en la Constitución Provincial y la Carta Organiza Municipal. La
Vicepresidenta saliente del Concejo Municipal saliente, Sra. Laura Alves, tomará juramento a
quien,  a  partir  de  este  momento  habrá  de  presidir  el  Concejo  Municipal  de  San  Carlos  de
Bariloche, María Eugenia Martini”.---------------------------------------------------------------------------
La Sra. Vicepresidenta 2º, concejal Laura Alves: “Sra. María Eugenia Martini, ¿juráis por Dios,
por la Patria y por el Pueblo de Bariloche ejercer el cargo de Presidenta del Concejo Municipal
para  el  que  habéis  sido  electa  observando y  haciendo observar  la  Constitución  Nacional,  la
Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?".------------------------------------------------
La Sra. María Eugenia Martini:"Si juro".--------------------------------------------------------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
Señor Locutor: "Destacamos que en los palcos, junto a este escenario, se encuentra la prensa de
San Carlos Bariloche, los periodistas, los camarógrafos,  fotógrafos de modo, también,  que le
solicitamos a los funcionarios que se van presentando tomar en cuenta este detalle para un mejor
registro de las imágenes fundamentalmente. Muchas gracias. A partir de este momento la Sra.
Concejal María Eugenia Martini se hace cargo de la Presidencia del Concejo Municipal de San
Carlos de Bariloche y va a tomar el  juramento a los concejales que integran este cuerpo. Se
tomará juramento en primer término al Vicepresidente Primero, arquitecto Carlos Alfredo Valeri
del Frente Grande".----------------------------------------------------------------------------------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta: “Sr. Carlos Valeri,  ¿juráis por el  pueblo de Bariloche ejercer el  cargo de
Concejal  Municipal  para  el  que  habéis  sido  electo,  observando  y  haciendo  observar  la
Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?”.----------------
El Arq. Carlos Valeri: “Si juro”.-------------------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta: “Si así no lo hiciereis el pueblo de Bariloche os lo demanden”.------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
Señor Locutor: "Vicepresidente Segundo del Concejo Municipal, Dr. Leandro Martín Lescano,
Alianza Frente Social del Pueblo”.----------------------------------------------------------------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Sr. Leandro Martín Lescano, ¿juráis por Dios y por la Patria  ejercer el cargo
de  Concejal  Municipal  para  el  que  habéis  sido  electo,  observando  y  haciendo  observar  la
Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?”.----------------
El Dr. Leandro Martín Lescano: “Si juro”.-------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Si así no lo hiciereis Dios y la Patria os lo demanden".---------------------------
Sr. Locutor: "Dr. Antonio Ramón Chiocconi, Frente para la Victoria-Partido Justicialista".--------
La Sra. Presidenta: "Sr. Antonio Ramón Chiocconi, ¿juráis por la Patria y la Constitución  ejercer
el cargo de  Concejal Municipal para el que habéis sido electo, observando y haciendo observar la
Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?”-----------------
El Dr. Antonio Ramón Chiocconi: "Si juro".----------------------------------------------------------------
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La Sra. Presidenta: "Si así no lo hiciereis la Patria y la Constitución  os lo demanden”.-------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
Sr. Locutor: "Dr. Diego Augusto Benítez, Frente Grande”.-----------------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Sr. Diego Augusto Benítez , ¿juráis por la Patria y la Constitución  ejercer el
cargo de  Concejal Municipal para el que habéis sido electo, observando y haciendo observar la
Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?”.----------------
El Sr. Diego Augusto Benítez: “Si juro”.---------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Si así no lo hiciereis la Patria y la Constitución os lo demanden”.--------------
Sr. Locutor: "Sra. Irma Haneck, SUR”.----------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Sra. Irma Haneck, ¿juráis por Dios ejercer el cargo de Concejal Municipal
para el  que  habéis  sido electa,  observando y haciendo observar  la  Constitución  Nacional,  la
Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?”.------------------------------------------------
Sra. Irma Haneck: "Si juro".------------------------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Si así no lo hiciereis Dios os lo demande”.-----------------------------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
Sr. Locutor: "Dr. Alejandro Ramos Mejía, Frente para la Victoria-Partido Justicialista". -----------
La Sra. Presidenta: "Sr. Alejandro Ramos Mejía, ¿juráis por Dios y por la Patria ejercer el cargo
de  Concejal  Municipal  para  el  que  habéis  sido  elegido,  observando  y  haciendo  observar  la
Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?".----------------
El Dr. Alejandro Ramos Mejía: “Si juro". -------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Si así no lo hiciereis Dios y la Patria os lo demanden".---------------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
Sr. Locutor: "Profesor Alfredo Adolfo Martín, Frente Grande”.-----------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Sr. Alfredo Martín, ¿juráis por la Patria y la Constitución  ejercer el cargo de
Concejal  Municipal  para  el  que  habéis  sido  electo,  observando  y  haciendo  observar  la
Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?”.----------------
El Sr. Alfredo Adolfo Martín: “Si juro”.---------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Si así no lo hiciereis la Patria y la Constitución os lo demanden".--------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
Sr. Locutor: "Sra. Carmen Giménez, Alianza Frente Social del Pueblo”.-------------------------------
La Sra. Presidenta: "Sra. Carmen Giménez, ¿juráis por la Patria y los vecinos de Bariloche ejercer
el cargo de Concejal Municipal para el que habéis sido electa, observando y haciendo observar la
Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?”.----------------
La Sra. Carmen Giménez: "Si juro".--------------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Si así no lo hiciereis  la Patria y los vecinos de Bariloche os lo demanden".- -
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
Sr. Locutor: "Sra. Elena María Welleschik, Unión Cívica Radical".-------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Sra. Elena Welleschik, ¿juráis por Dios, por la Constitución y por los vecinos
de Bariloche ejercer el cargo de Concejal Municipal para el que habéis sido electa, observando y
haciendo  observar  la  Constitución  Nacional,  la  Constitución  Provincial  y  la  Carta  Orgánica
Municipal?”.------------------------------------------------------------------------------------------------------
La Sra. Elena María Welleschik: "Si juro".------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Si así no lo hicierais Dios, la Constitución y los vecinos de Bariloche os lo
demanden".-------------------------------------------------------------------------------------------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
Sr. Locutor: "Sr. Mauro González, Partido Vecinalista por el Cambio”.--------------------------------
La  Sra.  Presidenta:  "Sr.  Mauro  González,  ¿juráis  por  Dios,  la  Patria,  vuestra  familia  y  los
compañeros de lucha, los que están y los que ya no, ejercer el cargo de Concejal Municipal para
el  que  habéis  sido  electo,  observando  y  haciendo  observar  la  Constitución  Nacional,  la
Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?”.------------------------------------------------
El Sr. Mauro González: “Si juro”.-----------------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Si así no lo hicierais Dios, la Patria, vuestra familia y los compañeros os lo
demanden”.-------------------------------------------------------------------------------------------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
Sr.  Locutor:  "Ahora,  prestarán  juramento  los  señores  miembros  del  Tribunal  de  Contralor.
Doctora Daniela Elizabeth Núñez, Frente para la Victoria-Partido Justicialista”.---------------------
La Sra. Presidenta: "Sra. Daniela Núñez, ¿juráis por Dios, la Patria y el honor ejercer el cargo de
miembro  de  Tribunal  de  Contralor  para  el  cual  habéis  sido  electa,  observando  y  haciendo
observar la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?”.- -
La Dra. Daniela Elizabeth Núñez: "Si juro".-----------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Si así no lo hiciereis, Dios, la Patria y el honor os lo demanden".---------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
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Sr. Locutor: "Sr. Carlos Damian Fuentes, Frente Grande”.------------------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Sr. Carlos Damian Fuentes, ¿juráis por Dios y la Constitución ejercer el
cargo  de  miembro  de  Tribunal  de  Contralor  para  el  cual  habéis  sido  electo,  observando  y
haciendo  observar  la  Constitución  Nacional,  la  Constitución  Provincial  y  la  Carta  Orgánica
Municipal?”.------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Sr. Carlos Damian Fuentes: "Si juro".---------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Si así no lo hiciereis, Dios, y la Constitución os lo demanden".-----------------
Sr. Locutor: "Sr. Carlos Héctor Freire, Alianza Frente Social del Pueblo”.-----------------------------
La Sra. Presidenta: "Sr. Carlos Héctor Freire, ¿juráis  por la Patria  ejercer con honradez el cargo
de miembro de Tribunal de Contralor para el cual habéis sido electo, observando y haciendo
observar la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?".- -
El Sr. Carlos Héctor Freire: "Si juro".------------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Si así no lo hiciereis que la Patria os lo demande".--------------------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
Sr.  Locutor:  "De esta  forma han  prestado el  juramento  establecido  los  señores  concejales  y
miembros del  Tribunal  de Contralor.  Ahora escucharemos palabras  de la  Sra.  Presidenta del
Concejo Municipal, María Eugenia Martini”.---------------------------------------------------------------
La Sra.  Presidenta:  "Sr.  Intendente Municipal  electo,  Omar Goye;  señores  concejales;  futuro
gabinete de Omar Goye; señores concejales salientes;  funcionarios de organismos nacionales,
provinciales y municipales; señores de las organizaciones de la sociedad civil; de las fuerzas de
seguridad que nos han venido a acompañar; autoridades de todos los cleros, señores de las juntas
vecinales; a todos los presentes; a los amigos; compañeros y vecinos de San Carlos de Bariloche:
Asumimos con Omar Goye un compromiso. Hoy estamos aquí en este momento tan importante
de nuestras vidas haciendo un cambio de página en la historia de Bariloche. Y asumimos en un
momento de crisis pero siempre los momentos de crisis son oportunidades que nos da la vida para
poder crecer, avanzar y seguir adelante. Quiero reflexionar con ustedes algunas líneas que guiarán
los destinos de Bariloche y que serán ejes y objetivos de nuestra gestión. No ha sido este el único
momento que ha tenido que encarar el peronismo en momentos de crisis; recordemos a Néstor en
el 2003 cuando tuvo que asumir en una Argentina incendiada; recordemos a Néstor cuando con el
23% de los votos asume y cambia los destinos de nuestra querida Argentina. Hoy y en unos días
vamos a vivir otro momento histórico para el peronismo y para la provincia de Río Negro: en
pocos días nuestro querido Carlos Soria, Gobernador electo de nuestra provincia, asume para
cambiar los destinos de esta provincia. Asume para empezar la reconstrucción de esta provincia
que en tanta crisis y en tantos problemas hoy nos encuentra. Y cuando hablo de recuperar, hablo
de recuperar la confianza; hablo de recuperar la identidad de ser rionegrinos; hablo de tener esa
esperanza  y  esos  sueños  que  tanto  necesitamos.  Aquí  vivimos  otro  momento  histórico:  el
peronismo también regresa al gobierno en San Carlos de Bariloche. Y aquí la veo, y pido un
aplauso especial, a nuestra ex Intendenta Chiche Costa”.-------------------------------------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta: "Y nos toca asumir una vez más un momento de crisis, pero con el deber y la
obligación de construir junto con los vecinos de Bariloche y con el Intendente, desde el Concejo
Deliberante las herramientas legislativas para fomentar el  desarrollo económico con inclusión
social.  Necesitamos del  desarrollo  del  turismo,  necesitamos del  desarrollo  de la  ciencia  y la
tecnología, necesitamos de todos aquellos sectores dispersos que necesitamos para poder trabajar
y construir y generar salida laboral y trabajo para cada uno de los habitantes de la ciudad de
Bariloche. En este contexto que nos toca vivir, para nosotros el medioambiente será fundamental.
¿Y qué quiero decir con esto? Que será uno de los principios a seguir. Todos los proyectos deben
ser sustentables y el medio ambiente va a ser una prioridad. El medio será entonces, centro de
nuestras preocupaciones ya que su preservación afecta fundamentalmente a los que vivimos y a
los hijos de nuestros hijos. En este marco, el desarrollo humano es el norte que guiará nuestro
proyecto  de  gobierno.  Allí  pondremos  el  foco,  nuestras  políticas  públicas  serán  destinadas
fundamentalmente  y  en  particular  y  en  preferencial  a  las  mujeres,  a  las  personas  con
discapacidad, a los jóvenes y a los adultos mayores que tendrán un tratamiento especial, buscando
que cada familia pueda acceder a la tierra y a la vivienda. Los que hoy asumimos somos padres,
somos madres de familia, somos amas de casa, somos profesionales, trabajadores y varios de
nosotros somos todas esas cosas juntas. Venimos militando en la política por el ejemplo que a
muchos de nosotros nos dieron nuestros padres y mayores. Compartimos sus sueños y sus luchas
que ahora las hacemos propias. Entendemos la política como el servicio a los demás, restándole
muchas veces tiempo a nuestras familias,  dejando de lado nuestra carrera profesional porque
creemos en la política como herramientas de transformación de la realidad. En esta democracia
que tanto nos costó conseguir y debemos mejorar día a día para construir un mundo mejor para
nuestros hijos y los hijos de nuestros hijos. Creemos en la política como espacio de poder; hoy
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conseguimos concretar ese espacio desde una banca de concejal pero queremos un poder que no
sea para el enriquecimiento propio, que no sea el poder por el poder, sino que queremos un poder
para que todos puedan. Pertenecemos a distintos partidos políticos, con diferentes historias; desde
el Concejo tenemos el desafío colectivo de construir la unidad desde la diversidad con un solo
objetivo: el bien común para Bariloche. En la construcción de estos acuerdos para el bien común,
que  para  cada  uno  de  los  que  estamos  acá  puede  significar  algo  distinto;  los  que  somos
profundamente peronistas lo hacemos desde nuestra identidad, rescatando las ideas de nuestros
líderes, del general Perón y de la compañera Evita. Si habrá alguna división serán la división del
trabajo: los que trabajan y los que no trabajan. No podemos dejar de señalar en este momento tan
complicado que nos toca vivir una frase de Evita que señaló: Donde hay una necesidad, nace un
derecho. En este Bariloche de fuertes contrastes tenemos la obligación de construir desde lo local
los mecanismos para que una mayor distribución de la riqueza y mayor justicia social, a fin de
que  todos  los  barilochenses  puedan  acceder  a  sus  derechos  humanos.  Resurjamos  desde  las
cenizas,  volemos alto.  Volemos alto,  no hagamos vuelos cortitos,  bajitos -como dice nuestro
Presidenta- de mentes cortas. Volemos alto como el ave Fénix y volvemos hacia un Bariloche
donde nos salvemos todos con justicia,  con respecto a los  demás,  con vigencia plena de los
derechos humanos para todos y todas. Y también asumiendo los deberes que cada uno le toca
asumir esté en el lugar que esté. Desde el Concejo vamos a trabajar cada día poniendo nuestro
esfuerzo, nuestro tiempo, lo que no es ni más ni menos que nuestra vida, para que ese Bariloche
pujante y con integración y con justicia social que hoy todos soñamos se vaya haciendo realidad
cada día que pase. Por último -espero no emocionarme- quiero finalizar con unas palabras que en
estos días  me escribió mi padre que hoy no pudo estar conmigo porque está en La Plata y no
pudo venir, y me dijo: El tren pasa todos los días y uno no está obligado a subirse, nosotros con
Omar, con los compañeros, con los concejales, con muchos de los que están acá y con todos los
vecinos de Bariloche, nos subimos a ese tren; las estaciones no son cortas, no son fáciles; cada
estación es un paso a dar erguidos y seguros. Nadie nos estará esperando con soluciones pero
muchos, lo más, estarán observándonos. Y cuando demostremos que estemos seguros del camino
elegido serán seguramente mucho más los que nos ayudarán a enfrentar los desafíos. Muchas
gracias".-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
Señor Locutor: “Así hemos escuchado a la Presidente del Concejo Deliberante, María Eugenia
Martini en sus primeras palabras tras haber asumido este cargo. Ahora, en este carácter de titular
del Concejo Deliberante va a tomar a continuación el juramento de rigor al nuevo Intendente
Municipal. Va a jurar el contador Omar Goye”.------------------------------------------------------------
La señora Presidenta: "Sr. Omar Goye, ¿juráis por Dios, por la Patria y por la memoria de Neutral
y Alba ejercer el cargo de Intendente Municipal para el cual habéis sido electo, observando y
haciendo  observar  la  Constitución  Nacional,  la  Constitución  Provincial  y  la  Carta  Orgánica
Municipal?”.------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Cdor. Omar Goye: "Si juro".--------------------------------------------------------------------------------
La Sra.  Presidenta:  "Si  así  no  lo  hicierais  Dios,  la  Patria  y  la  memoria de tus  padres  os  lo
demanden".-------------------------------------------------------------------------------------------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
Sr. Locutor: "Bueno. Así el contador Goye ha jurado, entre otros, por Neutral y Alba. Esto habla
de las raíces del intendente actual dieron poco de la historia de Bariloche y particularmente de
Colonia Suiza. Y digo esto porque justamente el Centro Valesano de Bariloche quiere tener un
gesto especial, entregarle un presente al Intendente, que consiste en un plato de cerámica con dos
palomas que simbolizan la paz y que entregan en este momento Blancanieves Felley, Sandra Blas
Mermoud y Ornella Salusi Jalil, integrantes de este Centro Valesano de San Carlos de Bariloche.
Allí  está uno de los típicos obsequios de nuestro San Carlos de Bariloche. Bueno, invitamos
ahora, cumplido este momento tan especial, tan sentido seguramente para el nuevo Intendente, lo
invitamos a hacer uso de la palabra".-------------------------------------------------------------------------
El Sr.  Intendente Municipal, Cdor. Omar Goye: “Buenos días a todos.  Señora Presidenta del
Concejo Deliberante, Lic. Maru Martini; señores concejales; señores miembros del Tribunal de
Contralor; señores legisladores nacionales; señores legisladores provinciales; autoridades civiles,
militares, fuerzas de seguridad, eclesiásticas, miembros de la Magistratura, vecinos: Hoy vengo a
tomar posesión del cargo de Intendente de San Carlos de Bariloche con que me ha honrado mi
pueblo. Esta es una hora de profundos sentimientos y emociones, algunos de ellos encontrados.
Por un lado, de alegría porque gracias a la voluntad popular a partir de hoy tendremos en nuestras
manos  su  mandato  soberano  para  representar  a  todos  ustedes;  de  responsabilidad  porque  la
urgencia  de  gravedad  de  la  hora  en  que  vivimos  nos  obliga  a  profundizar  el  trabajo  y  la
imaginación como única forma de superar esta crisis institucional, económica, social y de falta de
objetivos claros para conducir la comunidad. También es una hora de compromisos profundos.
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Compromisos  con  toda  la  comunidad,  con  los  que  menos  tienen,  con  los  que  sufren  las
inclemencias  del  tiempo  sin  un  techo  adecuado,  con  los  que  claman  por  trabajo,  con  los
empresarios que no hagan de la obtención de ganancias extremas su única motivación…”---------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
El  Sr.  Intendente  Municipal,  Cdor.  Omar  Goye:  “…con  los  jóvenes  que  desempolvaron  las
banderas  de  las  luchas  históricas  apostando  para  forjar  un  país  más  justo,  más  libre  y  más
soberano, como son también nuestra banderas del peronismo. La juventud, esa juventud que tomó
las calles, tomó los puestos y está trabajando codo a codo con nosotros que somos un poco más
grandes pero que pensamos que entre todos podemos hacerlo; con todos también, también con
todos los trabajadores es el compromiso; con las organizaciones sociales y de la comunidad que
motorizan  buenas  partes  de  nuestras  vidas.  Señores,  la  crisis  no  comenzó el  4  de  junio;  ya
estábamos en crisis en Bariloche; las cenizas sólo vinieron a magnificar esta crisis y a esta crisis
no  se  llega  por  casualidad  sino  porque  los  mejores  años  de  crecimiento  del  país  fueron
desaprovechados  por  una  comunidad  casi  desintegrada,  pero  fundamentalmente  porque  los
estamentos políticos que gobernaron nuestra ciudad en los últimos ocho años -y me duele decirlo-
no estuvieron a la altura de las circunstancias".-------------------------------------------------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
El  Sr.  Intendente  Municipal,  Cdor.  Omar  Goye:  “Pruebas  al  canto:  falta  de  planificación
adecuada, falta de obras esenciales que hubieran significado no sólo una mejor calidad de vida
para los vecinos sino también ayudado a consolidar la infraestructura adecuada para el desarrollo
y  crecimiento  de  nuestra  principal  actividad  económica:  el  turismo.  Carencia  de  una  clara
identidad y compromiso local con la comunidad, administraciones displicentes y poco austeras;
en fin, todos sabemos lo que nos pasa en Bariloche pero no es hora de diagnósticos ni de aportar
recetas mágicas, es hora de trabajar incansablemente, de gestionar todas y cada una de las obras
que necesitamos, es tiempo que de una vez por todas nos pongamos la camiseta de Bariloche".- - -
Se escuchan aplausos. ------------------------------------------------------------------------------------------
El  Sr.  Intendente  Municipal,  Cdor.  Omar  Goye:  “Ya  lo  decíamos  hace  unos  meses  atrás:
logremos entre todos la unidad barilochense, que renazca de las cenizas como el ave Fénix, la
vieja aldea del Nahuel. Ese es mi deseo más profundo y es el que transmito a todos ustedes.
Ciudadanos,  vecinos, amigos, familiares,  vengo a ratificar ante la comunidad mi voluntad de
trabajar incansablemente por ella. Ya lo demostré con mi gestión durante ocho años al frente de la
empresa social del pueblo, la Cooperativa de Electricidad Bariloche. No eran tiempos fáciles allí
en el 2002 en la Cooperativa; tampoco lo serán ahora en el 2011 en el Municipio. Por ello, sin
abandonar  mis  más íntimas convicciones  en las  escalinatas  del  Centro Cívico vengo a pedir
humildemente que me acompañen con la esperanza y la paciencia del que sabe que llegará un
mejor tiempo, con su fe, con su voluntad, voluntad y trabajo, con su inteligencia y sus proyectos
porque también esos proyectos de todos los queremos hacer nuestros. A nuestros concejales y
miembros del Tribunal de Contralor los convocó a sostener un diálogo fluido, permanente, aún en
los disensos, en pos del trabajo institucional que debemos desempeñar y para el cual hemos sido
elegidos. Me resta agradecer a todos y cada uno de los vecinos, mucho de los cuales aún sin
conocerme me dieron su voto de confianza. A los que no me votaron también porque voy a
demostrar que puedo trabajar para toda mi comunidad. A todos mis compañeros que confiaron,
sostuvieron y llevaron adelante nuestro proyecto desde hace mucho tiempo. A todo mi gabinete
un agradecimiento especial y por anticipado por haber asumido el compromiso de acompañarme
en esta misión. Y por supuesto, un profundo de agradecimiento a mi familia que sabe comprender
mi voluntad y deseo de asumir este desafío. Hoy en un día tan especial también pido a Nuestra
Señora del Nahuel Huapi que me dé las fuerzas suficientes para llevar adelante esta enorme tarea.
Es hora de que digamos todos juntos la Nación crece, ahora todos hagamos crecer a Bariloche.
Muchas gracias".-------------------------------------------------------------------------------------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
Sr. Locutor: "Ahí está nuestro Intendente. El aplauso de su gente, de esta parte del pueblo que ha
podido estar, muchos hubieran querido seguramente también pero las circunstancias y el espacio
no lo permiten. Allí está recibiendo el aplauso, entonces, quizá como una representación de todo
ese pueblo de los que aquí están en este teatro La Baita. Concejales, integrantes del Tribunal de
Contralor, miembros del gabinete, acompañados entonces por el saludo, la bienvenida, la ilusión
y la esperanza, porqué no, también de todos, de la mejor de las gestiones. Cuando a un gobierno
le va bien,  le  va bien a todos.  Y esto es lo  que seguramente todos y cada uno pensamos y
sentimos  en  nuestro  interior.  Ahora  invitamos  a  los  señores  concejales  a  pasar  a  un  cuarto
intermedio para dirigirnos al Concejo Municipal y retomar la sesión en la sala de sesiones; esto
será en aproximadamente una hora. A todos muchísimas gracias, a todos quienes han estado esta
mañana aquí, en este 8 de diciembre en este comienzo de un nuevo periodo de la administración
municipal de San Carlos de Bariloche. Muchas gracias".--------------------------------------------------
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Siendo las 11:15 hs. se da inicio al cuarto intermedio.-----------------------------------------------------
Siendo las 12:15 hs. se reanuda la sesión, con la presencia de los Sres. Concejales Martini, Ramos
Mejía, Chiocconi, González, Lescano, Giménez, Welleschik, Haneck, Benítez, Valeri y Martín. -
El Sra. Presidenta: “Bueno vamos a dar inicio, siendo las doce y cuarto, con la presencia de los
Sres.  Concejales Alejo Ramos Mejía,  Ramón Chiocconi,  Mauro González,  Leandro Lescano,
Carmen  Giménez,  Elena  Welleschik,  Irma  Haneck,  Diego  Benítez,  Carlos  Valeri  y  Alfredo
Martín, se reinicia la primera sesión ordinaria de Concejo Municipal del periodo 2011-2015. Ya
en  funciones  ratificamos  la  designación  de  la  Secretaria  Legislativa  y  la  designación  del
Secretario de Comunicación Institucional y del Asesor Letrado del Concejo. Ahora procederemos
a la votación del Secretario de Comunicación Institucional. La Presidencia de Concejo propone al
señor  Francisco  “Pancho”  Pope  y  corresponde  realizar  la  votación  de  manera  nominal.  Sr.
Alejandro Ramos Mejía”.---------------------------------------------------------------------------------------
El Sr. Concejal Ramos Mejía: “Voto por la afirmativa”.--------------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Concejal Chiocconi”--------------------------------------------------------------------
El Sr. Concejal Chiocconi: “Afirmativo”.------------------------------------------------------------------- 
La Sra. Presidenta:"Concejal González”.---------------------------------------------------------------------
El Sr. Concejal González: “Afirmativo”.---------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Concejal Lascano”.----------------------------------------------------------------------
El Sr. Concejal Lescano: “Afirmativo. Lescano, Sra. Presidenta”----------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Lescano, estoy con Lascano el pintor”.-----------------------------------------------
El Sr. Concejal Lescano: “Nos conocemos de hace un tiempo ya”.--------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Si”.-----------------------------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Concejal Giménez” ---------------------------------------------------------------------
La Sra. Concejal Giménez: “Voto por la afirmativa”.------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Concejal Welleschnik”.-----------------------------------------------------------------
La Sra. Concejal Welleschik: “Vamos a modificar. Welleschik, es más fácil”.------------------------
La Sra. Presidenta:"Welleschik”.------------------------------------------------------------------------------
La Sra. Concejal Welleschik: “Ahí está, fenómeno. Voto por la positiva”.-----------------------------
La Sra. Presidenta:"Concejal Haneck”.-----------------------------------------------------------------------
La Sra. Concejal Haneck: “Afirmativo”.---------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Concejal Benítez”.-----------------------------------------------------------------------
El Sr. Concejal Benítez: “Afirmativo”.-----------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Concejal Váleri”.------------------------------------------------------------------------
El Sr. Concejal Valeri: “Afirmativo. Y es Valeri, mi apellido”.------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Concejal Martín”.------------------------------------------------------------------------
El Sr. Concejal Martín: "Afirmativo, Sra. Presidenta”.----------------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"La Presidencia por la afirmativa. Aprobado por unanimidad el Secretario de
Comunicación Institucional, Francisco Javier Pope”.----------------------------------------------------- 
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
Se somete a votación la moción de designar al señor Francisco Javier Pope como Secretario de
Comunicación Institucional, siendo aprobada por unanimidad. ------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Para el cargo de asesora letrada, la Presidencia propone a la Dra. Josefina
González Elizondo. Procedemos a la votación nominal. Concejal Ramos Mejía”.--------------------
El Sr. Concejal Ramos Mejía: “Voto por la afirmativa”.--------------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Concejal Chiocconi”--------------------------------------------------------------------
El Sr. Concejal Chiocconi: “Afirmativo”.------------------------------------------------------------------- 
La Sra. Presidenta:"Concejal González”.---------------------------------------------------------------------
El Sr. Concejal González: “Afirmativo”.---------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Concejal Lescano”.----------------------------------------------------------------------
El Sr. Concejal  Lescano: “Afirmativo”.---------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Concejal Giménez” ---------------------------------------------------------------------
La Sra. Concejal Giménez: “Afirmativo”.-------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Concejal Welleschnik. No. No me sale, Elena”.------------------------------------
La Sra. Concejal Welleschik: “Dejémosla para la próxima. Afirmativo”.------------------------------
La Sra. Presidenta:"Concejal Haneck”.-----------------------------------------------------------------------
La Sra. Concejal Haneck: “Afirmativo”.---------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Concejal Benítez”.-----------------------------------------------------------------------
El Sr. Concejal Benítez: “Afirmativo”.-----------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Concejal Váleri. Valeri”.---------------------------------------------------------------
El Sr. Concejal Valeri: “Afirmativo.”.------------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Concejal Martín”.------------------------------------------------------------------------
El Sr. Concejal Martín: "Afirmativo”.------------------------------------------------------------------------
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La Sra. Presidenta:"La Presidencia: afirmativo. Aprobado por unanimidad el cargo de la asesora
letrada Josefina González Elizondo”.-------------------------------------------------------------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
TOMA DE ESTADO PARLAMENTARIO DE LOS PROYECTOS INGRESADOS:---------
La Sra. Presidenta:"Segundo punto del orden del día: Toma Estado Parlamentario el Proyecto de
Ordenanza 001/11”.----------------------------------------------------------------------------------------------
Proyecto  de  Ordenanza  001/11: “Establecer  nuevo  organigrama  Departamento  Ejecutivo
Municipal.  Misiones  y  funciones”.  Autor:  Intendente  Municipal,  Cdr.  Omar  Goye.
Colaboradores: Sr. Jorge Alberto González y Dr. Roberto García Spitzer.-----------------------------
El  Sr.  Concejal  Ramos  Mejía:  “Mociono  Sra.  Presidente  se  dé  tratamiento  sobre  tablas  al
proyecto”.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Considerada la moción del Sr. Concejal se abre la votación: tratamiento sobre
tablas del Proyecto 001/11. Sometemos a votación. ¿Por la afirmativa? Se procede a votar”.-------
Se somete a votación la moción de dar tratamiento sobre tablas al Proyecto de Ordenanza 001/11,
siendo aprobada por unanimidad de los presentes.----------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Aprobado por unanimidad el tratamiento sobre tablas del Proyecto 001/11.
Pasaremos a dar lectura al Proyecto de Ordenanza 001/11”.----------------------------------------------
La Sra. Jefa de Coordinación Legislativa da lectura al proyecto en su parte resolutiva y al anexo I.
La Sra. Presidenta:"Se pone a consideración de los Sres. Concejales el Proyecto de Ordenanza
001/11. Sometemos a votación. ¿Por la afirmativa?”.------------------------------------------------------
Se somete a votación el Proyecto de Ordenanza 001/11 siendo aprobado por unanimidad.----------
La Sra. Presidenta:"Aprobado por unanimidad el Proyecto de Ordenanza 001/11. ¿Algún concejal
desea hacer uso de la palabra? Siendo las 12 y 20… Si, Concejal Chiocconi”.------------------------
El  Sr.  Concejal  Chiocconi:  “No  sé  quién  fue  el  responsable  o  los  responsables  -que  fueron
muchos-  pero  agradecer  la  organización  del  acto  que  fue  muy  hermoso,  pero  muy  bien
organizado. Creo que la gente lo vivió, lo disfrutó y, bueno, creo que es un buen primer paso de
estos cuatro años que se nos vienen”.-------------------------------------------------------------------------
La Sra. Presidenta:"Siendo las 12 y 20 y no habiendo más temas a tratar se da por finalizada la
primera sesión ordinaria del Concejo Municipal del periodo 2011-2015. Recordamos e invitamos
a todos los presentes a la jura de los señores Secretarios del Poder Ejecutivo en la Sala de Prensa,
aquí en frente. Damos por finalizada la sesión”.------------------------------------------------------------
Se escuchan aplausos.-------------------------------------------------------------------------------------------
Siendo las 12:20 horas y no habiendo más temas a tratar, se da por finalizada la sesión.-------------

        María Eugenia Martini            Antonio Ramón Chiocconi             Alejandro Ramos Mejía

                           Carlos Alfredo Valeri                  Alfredo Adolfo Martín 

     Diego Augusto Benítez                 Leandro Martín Lescano                   Carmen Giménez
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             Irma Haneck                     Elena María Welleschik                   Mauro Oscar González

                                                             Roxana Barbieri
Secretaria Legislativa
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